

Ibagué, 25 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1477

Alcaldía y Policía garantizan seguridad a estudiantes de colegios de Ibagué

Se intensifican los controles de vigilancia en los horarios de entrada y salida de los escolares.

Con el objetivo de brindar mayores condiciones de seguridad, tranquilidad y orden, la Alcaldía y la Policía Metropolitana han intensificado los controles en las instituciones educativas, con mayor presencia y frecuencia por parte de los uniformados.

“Por orientación de la Alcaldesa, estamos haciendo unos planes de acompañamiento, para brindar seguridad a los estudiantes. En esta ocasión estamos haciendo presencia en la institución Guillermo Angulo, en el barrio Yuldaima, con un acompañamiento de la Policía de Infancia y Adolescencia y los cuadrantes de la zona, haciendo registro a persona y acompañando el ingreso y salida de los estudiantes”, informó Héctor Torres, contratista de la Secretaría de Gobierno.

Asimismo, se adelantó una jornada de limpieza y poda, con Ibagué Limpia e Interaseo, para brindar mayor visibilidad en los tramos por donde transitan los escolares.

“Estuvimos también con una labor de limpieza, en la parte de atrás, unas escaleras que conducen al barrio Galán, se está haciendo una poda para beneficiar la seguridad de los estudiantes, para que cuando ellos transiten por estos lugares tengan visibilidad completa y la ciudadanía también pueda ver el recorrido”, indicó el funcionario.

Las actividades se han desarrollado en varias instituciones educativas de la ciudad, dejando como resultado la consulta de antecedentes de personas que transitan por el lugar, requisas y registro a personas.

“Estamos evitando que las personas cometan comportamientos contrarios a la convivencia. Estamos muy atentos a la comunidad, a los niños, niñas y adolescentes, que son el futuro de nuestra ciudad. Por eso estamos interviniendo diariamente estos planteles educativos”, indicó el subteniente Sergio Rincón, comandante del CAI Trinidad.

Las jornadas son articuladas con los colegios, quienes reportan cualquier situación de riesgo o anomalía a las autoridades.

Al respecto Libia Barrios, coordinadora de convivencia de la Institución Educativa José Antonio Ricaurte, dijo: *“Han sido muy eficientes en el acompañamiento; nos han estado apoyando en actividades de limpieza, haciendo requerimientos a las personas que están por ahí, ante cualquier situación informamos a la Secretaría de Gobierno y vemos que inmediatamente se acerca la Policía. Eso nos da tranquilidad”.*

Finalmente Juan Carlos Monje, padre de familia, expresó: *“Tengo un hijo de 15 años en el grado décimo, perteneciente a la Institución José Antonio Ricaurte y veo que la seguridad en el sector está buena. Vemos la presencia del cuadrante de la Policía y estamos muy contentos con estas actividades”,* sostuvo.